

d'une longue et heureuse vie temporelle, vous alliez un jour recevoir la récompense céleste d'une vie éternelle. Ainsi-soit-il.

\* \* \*

Après la messe, à laquelle une grande partie de la paroisse avait voulu assister, réunion plénière à la maison des époux. Autour du vieux couple, encore plein de jeunesse en sa verte vieillesse, se rangeait à table la nombreuse famille. Répondant aux vœux de tous, M. le curé de St-Paul lut la consécration des familles au Sacré-Coeur de Jésus. Puis il donna communication d'un message de paternelle bienveillance de la part de Monseigneur A. X. Bernard: "Je saisis avec bonheur, lui avait dit Sa Grandeur, l'occasion des Noces d'Or de vos estimables parents pour leur exprimer par votre entremise, mes félicitations et mes vœux de bonheur, en même temps que ma profonde gratitude. Je n'oublie pas qu'ils ont donné au diocèse de St-Hyacinthe un prêtre et cinq religieuses. Dites bien à Monsieur et Madame Desnoyers que leur Evêque